



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No.27

2009.1.28 (No.2534)

第2560地区ガバナー／馬場信彦
会長／中村和彦
会長エレクト／菊池渉(クラブ奉仕A)
副会長／樺山仁(クラブ奉仕B)
幹事／石月良典
S A A／明田川賢一
会計／杉山幸英

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら"へ"のキーを押してください)

■本日の出席会員数：59名中33名
■先々週出席率：88.89%

【ゲスト】

- ・ホテル小柳
社長 野沢幸司 様

【ビジター】

- 小千谷RCより
・佐々木昌敏さん

【先週のメークアップ】

[1.22] 三条東RCへ

- ・渡邊喜彦さん、西川文夫さん
- ・武田眞二さん、山田富義さん

[1.22] 燕RCへ

- ・加藤紋次郎さん

[1.26] 三条南RCへ

- ・五十嵐晋三さん、丸山行彦さん
- ・菊池渉さん、小越憲泰さん
- ・石橋育於さん、平沼潤一さん
- ・加藤紋次郎さん

[1.27] 三条北RCへ

- ・石橋育於さん、小越憲泰さん
- ・五十嵐晋三さん、熊倉昌平さん



「夢をかたちに」

2008～2009年度国際ロータリーのテーマ



プリムラジュリアン

会長挨拶

中村和彦 会長



めいていど 酗酔度を見る

アルコールは体内で水にも脂肪にもよく溶け、細胞膜を自由に通るので胃、腸から直接血液中に入る。まさに五臓六腑に沁み渡るのである。

びすいき 微醉期 (0.05～0.1%)

顔が赤く、体が熱く、尿量が増し、気分快活、話題も活発となる。

けいどめいていき 軽度酩酊期 (0.1～0.15%)

他からは手指のふるえ歩行のふらつきが見えるが本人は自覚なく、いいご機嫌で甚だ気勢上がり雄辯となる。

ちゅうとうどめいていき 中等度酩酊期 (0.15～0.25%)

麻酔的興奮で急に怒り泣き、舌がもつれ、話もくどくなり千鳥足となる。

きょうどめいていき 強度酩酊期 (0.25～0.35%)

顔面蒼白、冷汗、嘔吐、歩行はほとんど不可能、意識もおかしくなる。

こんすいき 昏睡期 (0.35以上)

意識不明、呼吸麻痺、医療の要あり、0.4%以上ならアルコール中毒死も判定される。これらは飲酒時の状況や個人差にも左右される。

幹事報告

石月良典 幹事

◎2月18日(水)の例会は例会場が使用できませんので、例会場はVIPになりますので、よろしくお願い致します。

◎三条市特別支援教育研究協議会より平成20年度特別支援教育研究協議会懇親会のご案内が届いております。

とき 2月26日(木) PM6:00~

ところ ハミングプラザVIP グランドホール

◎皆様のお手元に〈嘆願書署名のお願い〉がございますので、なるべく多くの方々よりご署名いただき、2月4日の例会まで事務局の方にご提出をお願い致します。

ニコニコBOX

小千谷RC 佐々木昌敏さん

メークアップにお伺いさせていただきました。

昨年トナーカートリッジのリサイクル事業の会社をつくりましたが、役所の許可が下りないので、困っています。これも官製不況でしょうか。

中村和彦さん

先週の日曜、旧下田村の高城へ登山に行きましたが、あまりの雪の多さにリタイヤしました。

野沢様、卓話ありがとうございます。

外山雅也さん

野沢様の卓話と佐々木会員を歓迎致します。

丸山行彦さん

卓話ありがとうございます。

来月泊りに行きます。

渡辺勝利さん、明田川賢一さん、石橋育於さん、会田二朗さん、松永一義さん、樺山仁さん、五十嵐昭一さん、若槻八十彦さん、野崎喜一郎さん、石塚欣司さん、藤田紘一さん

野沢様、卓話ありがとうございます。

楽しみしております。

船越正夫さん

都合により早退させていただきます。

2月のお祝い

◎会員誕生祝

- 4日 萩根澤隆雄さん
- 8日 石倉政雄さん
- 17日 加藤紋次郎さん
- 20日 金子俊郎さん
- 20日 石塚欣司さん
- 26日 斎藤弘文さん



◎夫人誕生祝

- 1日 田中真弓さん (仁さん)
- 9日 藤田幸子さん (紘一さん)
- 13日 五十嵐浩子さん (浩さん)
- 14日 坂井豊子さん (庚司さん)
- 22日 斎藤千也子さん (真澄さん)
- 24日 松永シゲミさん (一義さん)

◎結婚記念祝

- 7日 小林敬典さん (由美子さん)
- 12日 石月良典さん (道子さん)
- 25日 斎藤弘文さん (昌子さん)

◎100%出席賞

- 2年 平原信行さん
- 1年 熊倉博之さん

卓 話

「新潟観光あれこれ」

ホテル小柳 社長 野沢幸司 様



皆さんこんにちは。のっけから近藤先輩に新潟県の観光はダメだとかおしゃりを頂いてどういう卓話にしたらいいか大変焦っておりますが、言われる通りで新潟県の観光は大変遅れている状況です。私も一昨年理事長になりました、そして紐付で県の観光協会の副会長にさせて頂きました。

少しずつ改革をして行こうと考えております。

国・県も本当に経済をどうするか?と考えると観光だと意気込でくれているのは確かでございます。

県が昨年4月1日に観光課を局に格上げしました。

局長が非常にいい男でございます。何処へでも気軽に出て行く。そして我々の声を聞く。そしてそれを県に、国に上げる。この結びつきには最高の男が来て頂きました。もし出来ましたら来て卓話をさせて頂きたいと思うのです。昨日も一緒にしたので私がこの卓話をするのだよと言うと私も呼んでくださいと言っておりました。坂巻観光局長さんは市長さんと同じ位の年齢ですし、知事と同じ京大とそんな因縁もあったのかと思っています。そして昨年の10月観光庁ができました。これはどういう事かといいますと新潟県の日本全国の観光インバウンドが500万人位で世界から受け入れている観光客が500万人位。それを2011年までに1千万人に。そして20年迄に2千万人になると、こんな事で観光庁が設立されました。

元々国土交通省の中の観光部がやっておりましたが、これが府に昇格して初代長官は生まれて育ったのは北海道ですがお父さんが粟島村の前の村長さんの弟さんで北海道小樽で生まれました。本籍は新潟ということで新潟県人会にも入り頂いております。一昨年の中越沖地震の時、東京電力の風評被害の影響で夏以降ほとんどお客様がお越し頂けなかった、そんな事でお話をしましたら当時は国交省の観光審議官でございましたので、阿部総理にお会いできるから直に来なさいということで女将会の泉慶の飯田美紀子さんと坂巻さんで総理のところへ行きました。

その時今新潟の米・酒・肴。全部持って行きました。

お米は小さいパックの、酒は酒造組合会長の麒麟山の越端麗を。肴は何にしようかと思いましたが8月ですので十全茄子を持って行きました。そして酒を飲んでもらい茄子を食べてもらいました。

「たいへん美味しい」と言われた顔が引きつっていたんです。その一ヶ月後にお辞めになりました。もう胃

がどうしようもないくらいだったのかオーラがありませんでした。そんな経験もさせて頂きました。

観光で一番すごいのはフランスで8千万人位観光客がお越しになる。日本が8百万人ですからこの差は大変なものがあります。

ただ受け入れ体制がどうかというと今一。これは皆さん方も感じていると思いますが。今、観光は注目されている産業だと感じています。

実は私は他クラブに入っていますが28才の時ローターアクトに入っています。切掛けは加茂でアクトの地区大会があって四百人位お越しを頂いたのですが、その時の宿泊担当をさせて頂きました。

あの頃はアクトも元気が良く、あの時256地区は新潟と群馬が一緒にございましたので海外研修も行きました。

近畿ツーリストからチャーター機を出しました。180人の新潟・群馬のアクトのメンバーを韓国に連れて行ったとても楽しい想い出があります。

家内は田上あじさいロータリーに入っておりますが現在会員が8名ということでやっているか心配です。

現在会長が町長ですが忙しく出席が中々出来ないそうで例会は4・5人で行っておりますがそれはそれで楽しいようです。

23日に田上商工会の新春の集いがあり経済リサーチセンターの畠山さんの話を聞きました。

のっけ旅館業界は何かいいみたいです。と言われたその後ずっと暗い話ばかりです。その後飲む機会があるのですがとてもそんな気分じゃ無い訳です。私が講演の後の挨拶でしたので「こんな不景気を経験できるのは我々だけじゃないか。100年に一度という大不況経験できてもし倒産しなかったら一生大丈夫だよ。こんな素晴らしい経験ないじゃないですか。」と話しました。

我が業界は天地人の宣伝は下手だとお叱りを受けていますが、4日の視聴率は篤姫の4から5ポイントも上で県内の視聴率が40%近くです。加藤君という小学校1年の彼の演技も素晴らしく毎回泣けたという人もおります。彼を夏休みに連れて来たいとNHKの局長にも頼んでおります。あの天地人だけでも県内に200億の経済効果があると言われています。

そして2月17日には冬の国体、本国体は9月26日になります。

この間には十日町で大地の芸術祭があり新潟の市長は俺もなんかやらなきゃだめだと“水と土の祭典”と名打った予算をかけたイベントを行います。

JR 6社が10月から12月県の美味さギッシリのデストネーションキャンペーンをやってくれる。このキャンペーンを行ったところは大体前年の10から15%観光客が増えていて、その翌年から3年間は98位で維持されるので多くの企画商品の引き合いがきておりますし、春には

県外から天地人で多くの観光客から足を運んで貰えると思っています。

実は私は一昨年東京電力とやり合いました。平成19年の地震の時この地域の被害はひどくはなかった訳ですが、トラブル隠しの報道で風評被害と言いますか夏以降県外のお客さんがお越しにならない。10月には50から70%少なくなった。丁度10月に自民党の税調部会長愛知先生と県庁でお会いする機会を得ましてその現地調査を岩室で行いおやじや女将を全員集めまして全員で数字を言いました。次に寺泊に行きましたが、なんとあのアメヤ横町に一台もバスが無い。そこで昨年の写真と比べて説明したら先生はひどいなど言われその後、寺泊商工会館2階でもちました懇談会で参加者の意見を一通り聞いた後で理事長の私に何をして欲しいと聞かれましたので、これだけの被害を受けたのは東京電力のせいです。東京電力から3百億御貸し頂きたい。観光復興するためには年間7億位かかるので3百億を10年2%で運用するとこうなりますよとお話をしました。

これは中越地震の時に政府が復興基金ということで三千億貸してくれましてそれでいろんな所で支援にいっています。その復興基金と同じような事を東京電力にして欲しいとお願いしました。

この根拠はあの東海村で被害を出した時、茨城県の旅館に百億位の保証金を払っている実績があります。

だめかと思っていたら昨年東京電力が30億の話を頂き、その中で産業復興にも使い下さいとありました。知事さんにお会いした時に6割を生活支援に回したいから産業復興は4割でごめんねと言われ、それで配分合戦ですが半分は観光協会が貰いました。後の分配の中で3億を認めて頂きました日本旅館組合の中で一番金持ちになり、このお金を県内に7百軒ある組合員に配分いたしました。されど今年また2億来るのですからとそんな景気の良い話を新潟女将会の新年会で呼ばれた時話しました。

この女将会は全国でも珍しく県で一つにまとまっていますが、地震の為に大同団結をして出来た会です。我々は盆と正月と誕生日とクリスマスが一緒にきたような凄いこんな時に新潟県の観光を伸ばさない機会は無いのだからしがらみの無いアイデアを出してくれと。100人程の会員数の青年部でも同じような事を言っています。

昨年末は前年同時期に比べ7、8%観光客の数は減っておりますが平成19年の風評被害からみれば20年度秋口は15%位増えていましたのでまだ良いです。2回の地震、あの翌日県内の旅館はほとんど予約が0になりました。10月のトップシーズンなのに毎日がキャンセルの電話ばかりです。高速道路、新幹線が通っていないのだからその訳です。もう我が社は潰れるかなとホントに思いました。だから今の大不況と言われるものなど平気です。あの時の毎日朝から晩までキャンセルの電話ばかりで予約が無い状態ですから会社にいたくないので当時5軒あった旅館の板前を連れて小千谷に行って2千5百杯分の豚汁とおにぎりを小学校の体育館でボランティアしました。

この2回の時佐渡も観光客がいなくなったり。これらを見てやっと県も動いてくれた、行政はこの2回の地震をみて観光が大事だと思ってくれてくれ、この大興隆年のきっかけが出来たのだと思います。

改善も出来てきておりお金もかなりの勢いで注込んでおりますので素晴らしい結果でございますので2回の最悪の部分をチャンスにと思っております。平成9年県の観光全体で8,100万人、それが19年には6,800万人。落ちた原因ははっきりしていましてレジャーのライフスタイルが変わってスキー客で1千3百万人あったのが今6百万人を切っております。

県の復興会議でNHKの江尻局長が「新潟県人が、自分たちがスキーを楽しまないでなんでスキー客が来るんだ」と。新潟市内114校小中学校の内でスキー教室をしているのがたった4校。三条は0じゃないですか?田上は小2、中学校1校ありますが田上小1校しかありません。こんなことからスキーはもうダメなのかな?と思ってしまいます。海水浴は4百万人も減っているのです。この辺が崩れて数字に出ていたと思うのですが7千5百万人位までは回復できると思っています。その為の解決も一步一歩している状態です。観光庁も出来、国とのパイプも出来て知事も力を入れてくれる。こんな良い状態はないのだと思っております。今年度に限り皆様も県外に行かず県内の旅館に是非とも泊まって頂き、悪いところがあれば言って頂き改善をして行きたいと思っております。今日は貴重なお時間を頂きありがとうございました。

次週例会 2月11日 クラブ休会（祝日）

次々週例会 1月18日 「RI創立記念日」 中村和彦 会長担当
※例会場はVIPになります。

